



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 408
16 de diciembre de 2021

Facultad de Ciencias Psicológicas celebró 49 años como unidad académica

Por el cuadragésimo noveno aniversario de la Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador se realizó una sesión solemne de forma presencial y virtual, en la que se reconoció el trabajo de la comunidad universitaria por el tiempo de permanencia en la institución, participación en conferencias, proyectos, procesos de jubilaciones, entre otros.

El decano, PHD. Guido Albán dio inicio al evento con un discurso en el que resaltó el trabajo de docentes, estudiantes y trabajadores, además mencionó hacia dónde camina la gestión de la institución en cuatro ejes, la vinculación con la firma de convenios para que las y los centralinos puedan realizar sus prácticas pre profesionales, la administración de personal con la contratación de trabajadores para apoyar en la fluidez de los procesos, el fortalecimiento del instituto de posgrado para promover el inicio de nuevas cohortes de las dos maestrías vigentes y el trabajo en nuevas ofertas académicas; y por último la terminación del edificio con la firma de contrato y actualización de costos para continuar con la construcción de la segunda fase y retomar la obra. Dijo que el objetivo es que la Facultad vuelva a tener la presencia en la sociedad ecuatoriana.

La MSc. Maritza Paredes indicó que los 49 años de la facultad representan un desafío para convertirse en una unidad académica productora de pensamiento, abierta a las distintas corrientes psicológicas con el fin de buscar en todo momento la solución de problemas y promover la salud mental de la sociedad. **AC**

La sesión completa puede ser revisada en el link:
<https://www.facebook.com/fcp.uce/videos/3044066375832638>

